

Mazières-en-Gâtine. Dès samedi, la nouvelle gendarmerie accueille le public

Depuis lundi, la brigade territoriale de proximité de gendarmerie de Mazières-en-Gâtine déménage dans ses nouveaux locaux, rue des Touches. L'installation des bureaux est en cours et les gendarmes prennent peu à peu possession de leurs nouveaux

logements. C'est dans des locaux fonctionnels aux couleurs blanches et grises que les bureaux de la gendarmerie rouvriront au public samedi après-midi.

Les bureaux sont ouverts le lundi, mercredi, samedi de 14.00 à 18.00. Tél. 05 49 63 20 01.



La nouvelle gendarmerie opérationnelle en fin de semaine.